

X-mas Party von und mit Jugendlichen

Studen Rund 300 Kinder und Jugendliche haben die diesjährige x-mas Party in der Mehrzweckanlage des Oberstufenzentrums Studen besucht. Der Anlass wurde zum vierten Mal von der Fachstelle Kinder- und Jugendarbeit Brügg und Umgebung organisiert. Partizipation wird dabei grossgeschrieben. Gegen 60 Kinder und Jugendliche zwischen 11 und 19 Jahren waren in die Vorbereitungen und Durchführung der x-mas Party involviert – auf und neben der Bühne. Sie zeigten dem Publikum, was Jugendkultur alles sein kann: Neben Schülerbands aus Brügg, Orpund und Studen sowie weiteren jungen Künstlerinnen und Künstlern aus der Region waren die Modeshow sowie der Auftritt der Breakdance-Gruppe «Crazy Monkeys» Highlights des Abends. Die Stimmung war fröhlich und ausgelassen. Die nächste x-mas Party findet am 12. Dezember 2014 statt. mt